Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 56 m2?
Référence 84316549
Prix Prix NC

Antibes
Appartement a vendre (06600)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans le charmant cceur d'Antibes historique, venez découvrir ce bel appartement
T3 fraichement rénové. Situé au rez-de-chaussée, il offre une entrée accueillante,
un salon avec une cuisine sur mesure ouverte, deux chambres, une salle de bain,
deux WC, et une grande terrasse avec jardin de plus de 20 m2 - une rareté dans
cette partie de la ville.A deux pas de toutes les commodités - magasins, transports,
médecins, pharmacie, etc. - cet appartement dispose également de nombreux
espaces de rangement inteligents et a été rénové avec des matériaux de

qualité.Vendu avec une cave, il se trouve dans ...

In the charming heart of historic Antibes, come and discover this beautiful, freshly
renovated T3 apartment. Located on the ground floor, it offers a welcoming
entrance, a living room with an open custom kitchen, two bedrooms, a bathroom,
two toilets, and a large terrace with garden of more than 20 m? - a rarity in this part
of the city.A stone's throw from all amenities - shops, transport, doctors,
pharmacy, etc. - this apartment also has plenty of smart storage space and has
been renovated with quality materials.Sold with a cellar, it is located in a recent

building, in a quiet street.

INFINITY GROUP IMMOBILIER
112 BOULEVARD SADI CARNOT - 06110 LE CANNET

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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